

KIM

4 Kali Berturut-turut, Polres Solok Kota Kembali Raih Penghargaan Pelayanan Publik

JIS Sumbar - SUMBAR.KIM.WEB.ID

Mar 13, 2022 - 08:05



Birokrasi (Kemen PAN-RB) kembali melakukan penilaian sekaligus memberikan penghargaan kepada jajaran Polres, Polresta, Polrestabes dan Polres Metro se-Indonesia terkait pelayanan publik tahun 2021.

Hasil Evaluasi dan Penghargaan diserahkan secara virtual oleh Menteri PANRB Tjahjo Kumolo dan Kapolri Listyo Sigit Prabowo kepada penerima, Kamis, 10 Maret 2022. Khusus penerima anugerah penghargaan kategori Pelayanan Prima (A) sebanyak 27 Polres/ta/bes/metro, diserahkan secara langsung di Mabes Polri, Jakarta.

Dari 310 unit Polres/Polresta/Polrestabes/Polres Metro di 34 Provinsi yang dievaluasi, Polres Solok berhasil mempertahankan prestasi membanggakan ini dengan dinobatkan sebagai penerima penghargaan dengan kategori Sangat Baik (A-). Tahun ini merupakan kali keempat Polres Solok Kota, Sumatera Barat itu memperoleh penghargaan serupa, pada penilaian TA 2018 hingga 2021.

Kapolres Solok Kota AKBP Ferry Suwandi,S.IK, Minggu, 13 Maret 2022, kepada INDONESIA SATU mengaku bangga sekaligus berterima kasih kepada seluruh jajaran anggota Polres yang dikomandoinya, karena berkat kegigihan, kerjasama serta solidaritas dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, hingga membuahkan prestasi yang mengharumkan Polres Solok Kota dan Kota Solok khususnya, serta Sumatera Barat pada umumnya.

Untuk jajaran Polda Sumbar, hanya 5 Polres yang berhasil meraih penghargaan pelayanan publik ini, diantaranya Polresta Padang, Polres Solok Kota, Polres Bukittinggi, Polres Payakumbuh dan Polres Pariaman.

Kapolres Solok Kota AKBP Ferry Suwandi juga menyampaikan ungkapan terima kasih atas penghargaan yang diberikan Kemen PAN-RB. Dikatakannya, bahwa penghargaan yang diterima itu akan menjadi motivasi untuk lebih meningkatkan pelayanan dengan melahirkan inovasi-inovasi baru

“Kami bertekad untuk terus berusaha meningkatkan pelayanan publik dengan memanfaatkan teknologi informasi dan kemajuan digital, sehingga betul-betul terwujud pelayanan yang sesuai dengan apa yang diharapkan masyarakat, khususnya dalam memangkas birokrasi. Semoga tahun depan kita bisa meraih kategori penilaian ‘A’ sebagai pelayanan prima,” ujar AKBP Ferry.

Sebelumnya, Menteri PANRB Tjahjo saat penyampaian evaluasi dan penghargaan pelayanan publik tersebut menyampaikan kepada jajaran Polri, untuk terus memberikan kecepatan dalam melayani masyarakat. Dia berharap, transformasi kepolisian dengan Presisi untuk peningkatan pelayanan publik dapat terwujud, sebagai bukti nyata dari reformasi birokrasi.

Sementara, Kapolri Jenderal Polisi Drs.Listyo Sigit Prabowo,M.Si, dalam sambutannya mengungkapkan bahwa kedepannya Polri akan mewujudkan pelayanan publik yang terintegrasi melalui satu aplikasi Presisi Polri sehingga setiap kantor kepolisian di Indonesia akan memiliki kualitas pelayanan yang sama.

"Hal ini sejalan dengan Satu Data Polri, sehingga dapat menghadirkan pelayanan publik yang dapat menjawab harapan masyarakat," ungkap Jenderal Sigit. (Amel)